

Siegfried Belz

Soltau, 28.11.2017

Freizeitbegegnungsstätte Soltau

Der Bauausschuss wird gleich die Vorlage 138/2017 empfehlen.

Es Beginnt die Zeit vor Weihnachten, die Zeit für Wünsche. Mein Wunsch ist es, dass in der Freizeitstätte in 2 Räumen die Dachschräge im 2 OG entfernt wird. Die Räume können dann nicht nur als Abstellräume genutzt werden, sondern nach Umgestaltung auch für andere sinnvolle Zwecke . Sicherlich wird mein Wunsch auch von vielen anderen so gesehen. Ein entsprechender Antrag wird sicherlich noch rechtzeitig bei der Stadt eingereicht werden. Nach einem aus meiner Sicht später folgendem positiven Beschluss würde dann die Möglichkeit bestehen die Arbeiten mit den Massnahmen der energetischen Sanierung zu koordinieren.